



# 全力一心

## 1学期終了！子ども達、大きく成長しました！

本日、大きな事故等もなく、無事1学期の終了の日を迎えることができました。子ども達は、学校での学習だけでなく、友達や地域のみなさまとの関わりの中で、大きく成長することができました。これも、保護者の皆様をはじめ地域の皆様、川南小学校を支えてくださる全てのみなさまのおかげです。心より感謝申し上げます。本当にありがとうございます。

さて、通知表配布が年2回となっています。1学期の振り返りについて、学校の方でも各学級にて行いますが、各ご家庭においても、親子の対話の中で、我が子の成長した姿を実感していただきたいと思います。また、夏休みに、個人面談も計画しておりますので、その際に、子どもさんのことについて学級担任と話していただけたらと思います。よろしくお願ひいたします。

## 有意義な夏休みを過ごしましょう!!

明日から、長い夏休みです。子どもたちは、家庭や地域で過ごすことになります。子ども達はもちろん、家族にとっても有意義な夏休みになるよう、その過ごし方について、親子でしっかり話し合ってほしいと願います。終業式で子ども達にも話しましたが、特に、次の3つの点、考えていただけたらと思います。よろしくお願ひします。

### ① 大切な命、しっかり守りましょう！

長期の休みで一番心配なのが、交通事故や水難事故等、命に関わる事故です。

また、連日の猛暑で、熱中症も心配されます。自分の命を守るためにも、安全で決まりよい生活をしましょう。



### ② 毎日規則正しい生活を送りましょう！

休みだからといって、だらだらした生活は、心にも体にもよくありません。時間を有効に使うためにも、自分を成長させるためにも、毎日リズムよい生活を送りましょう。

### ③ 宿題は計画的にやりましょう！

宿題は、担任と子どもの約束です。約束は必ず守ります。宿題が終わらないまま、始業日を迎えるのは嫌ですね。気持ちよく2学期を迎えるためにも、計画に沿って、しっかり取り組んでいきましょう。

## <夏休み・8月行事予定>

7月22日(火)～25日(金) 個人面談

24日(木) 学校運営協議会

29日(火) レインボーサミット

29日(火)～8月1日(金)

日本三大開拓地小学生交流事業

8月10日(日)～16日(土) 学校閉庁日

19日(火) 登校日、親子奉仕作業(1～3年)17:00～

27日(水) 2学期始業日(給食あり13:15下校)

※PTA登校指導 9月8日(月)～12日(金)に実施



川南町立川南小学校  
学校だより 7月号②  
文責 校長 藤川 貴司

## 川南町PTA研究大会・家庭教育学級懇親ニュースポーツ大会が開催されました。

6日(日)午前、農村改善センターで行われ、川南小からも、保護者、職員が参加しました。

研究大会では、NF健康教育部会の先生方が、「生活アンケートから見える川南っ子の健康問題～メディアとの付き合い方を考えよう～」と題して、講演を行いました。川南町の子どもたちの実態調査とともに、メディアと視力、授業中の眠気、やる気との関係、睡眠の質、朝食と生活リズム、学習との関係など、見えてきた課題と解決のヒントを分かりやすく説明していただきました。途中、心と身体の体操やアイデアの共有の時間もあり、たいへん役立つ有意義な講話となりました。



懇親ニュースポーツ大会では、「アジャタ」と「ピロポロ」という、誰でも気軽に参加できるゲームを楽しみました。好プレーあり珍プレーありの楽しい時間となりました。参加された方が一緒にゲームを楽しむことで、親睦を深めることができました。

参加してくださった皆様、お疲れ様でした。そして、講師の先生方、企画・運営に関わられたPTA役員の皆様、本当にありがとうございました。



1学期のPTA活動として、学年レクリエーションやミニバレー大会へのご参加ご協力をいただき、ありがとうございました。今後、各専門部が計画する、危険箇所点検や夜市夜間巡回、登校指導や親子奉仕作業等が行われる予定です。引き続き皆様のご理解ご協力をお願いいたします。

## 夏休みも川南小ホームページ、ぜひご覧ください！

川南小では、学校ホームページを開設しています。子どもたちの活動や成長の様子、学校の取組、行事予定、今日の給食、お知らせ等を掲載、随時更新しています。おかげさまで、毎日多くの方に閲覧していただいているます。まだご覧になられていない方は、ぜひ、アクセスしてみてください。

【スマートフォンからも、川南小のホームページを見るることができます。右のQRコードより、「ダウンロード」「お気に入り追加」をお願いします。→→】

